

Köln-Sülz, den 11. Dezember 2020

9. Elternrundbrief 20-21

Aktuelle Maßnahmen zum Infektionsgeschehen

Liebe Eltern,

wie Sie sicher aus der Presse oder von den Kindern schon erfahren haben, sind ab heute neue Maßnahmen zur Eindämmung des Infektionsgeschehens beschlossen worden:

Auszug aus der Schulmail:

msb2012_1102 - Informationen zum angepassten Schulbetrieb in Corona-Zeiten. Hier: Regelungen für die kommende Woche

Als Beitrag zur allgemeinen Kontaktreduzierung gelten daher ab Montag, 14. Dezember 2020, folgende Regelungen:

In den Jahrgangsstufen 1 bis 7 können Eltern bzw. Erziehungsberechtigte ihre Kinder vom Präsenzunterricht befreien lassen.

Um das Verfahren angesichts der Kürze der Zeit zu vereinfachen, zeigen die Eltern bzw. Erziehungsberechtigten der Schule gegenüber schriftlich an, wenn sie von dieser Befreiung Gebrauch machen wollen. Sie geben dabei an, ab wann die Schülerin bzw. der Schüler ins Distanzlernen wechselt. Frühester Termin ist der 14. Dezember 2020. Ein Hin- und Her-Wechseln zwischen Präsenzunterricht und Distanzlernen ist nicht möglich. Dies ist mit Blick auf die Infektionsprävention nicht sinnvoll.

An den beiden Werktagen unmittelbar im Anschluss an das Ende der Weihnachtsferien (7. und 8. Januar 2021) findet kein Unterricht statt. Es gelten die gleichen Regeln wie für die unterrichtsfreien Tage am 21. und 22. Dezember 2020.

Für die **Kinder der Heliosschule** haben wir kurzfristig **folgende Absprachen** getroffen:

1. Bitte melden Sie sich **bis Montagmorgen** per Mail in der **Lernlandschaft** ab, falls ihr Kind nicht am Präsenzunterricht teilnimmt. Geben Sie dabei bitte den Tag an, ab wann das Kind zu Hause bleibt (ein Wechsel ist nicht möglich). Kinder mit Inklusionsbegleitung bitte zusätzlich auch bei Frau Schäfer-Kierzkowski abmelden.
2. Das Team ist am Montag präsent in der Schule und wir gestalten den Übergang. Sollten die Kinder noch Material aus der Schule benötigen, kann es Montagnachmittag von 15.30-16 Uhr geholt werden.
3. Wir bitten um ihr Verständnis, dass wir personell nicht adhoc gleichzeitig Präsenzunterricht und Lernen auf Distanz gestalten können. Vom Team sind auch Kolleginnen mit Kindern von der neuen Regelung betroffen. Für die letzte Woche war in vielen Lernlandschaften eine Weihnachts Projektwoche geplant, die wir auch unter den neuen Bedingungen möglichst entspannt gestalten möchten. Je nach Ihren Rückmeldungen und der Kinderzahl werden wir am Montag weitere Entscheidungen treffen und Sie umgehend informieren.
4. Am 7. und 8. Januar werden wir eine Notbetreuung einrichten. Hierzu erhalten Sie in der nächsten Woche eine gesonderte Abfrage.

Wir danken Ihnen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und das entgegengebrachte Vertrauen heute am Tor.

Mit einem Hinweis auf unsere Neuigkeiten auf der Webseite und den daraus entstandenden Adventeinblicken von heute morgen

https://drive.google.com/file/d/1cA0zB0_ZszoKdPHtk7R7eQaZdrmTD4hl/view?usp=sharing

wünschen wir Ihnen und den Kindern ein schönes Wochenende



Anna Jencquel und Marion Hensel für das Leitungsteam